

DELAIN IMMOBILIER

**3 Pièces**

**109 m<sup>2</sup>**

**Réf. 515V1813A**

**995 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

ANTIBES. Camp long. Avec vue mer panoramique, belle villa sur le toit en deuxième et dernier étage de 110m<sup>2</sup> s'ouvrant sur deux terrasses ensoleillées. Elle offre des surfaces généreuses déclinées en trois pièces principales et suit le plan suivant : entrée, séjour avec cuisine ouverte équipée, suite principale et suite invités, toilettes. Les prestations et la décoration sont soignées et contemporaines. Deux garages connexes et deux caves complètent ce bien. La résidence en retrait des voies est au calme absolu et se compose de deux immeubles neufs dans un joli parc paysagé entièrement clos ...

ANTIBES. Camp long. With panoramic sea view, beautiful rooftop villa on the second and last floor of 110m<sup>2</sup> opening onto two sunny terraces. It offers generous surfaces divided into three main rooms and follows the following plan: entrance, living room with open fitted kitchen, master suite and guest suite, toilet. The services and decoration are neat and contemporary. Two adjoining garages and two cellars complete this property. The residence set back from the tracks is in absolute calm and consists of two new buildings in a pretty landscaped park, fully enclosed and secure. The beaches are ...

**DELAIN IMMOBILIER**

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

